

Shining Achievers

～算数の授業の様子～

5月に入ってゴールデンウィークも終わりこどもたちは順調に学校生活を送っています。朝学校に着いて支度が早くなり8時45分からのMy Timeを、落ち着いて過ごすことができるようになりました。話の聞き方が上手になったなど、子どもたちの進歩には目を見張るものがあります。そんな張り切り1年生ですが、そろそろ入学後緊張も解け、疲れがたまってくるころでもあります。ご家庭でも十分休養がとれるように、ご配慮ください。

さて、今日は算数の授業についてお話します。算数では、「1からの10までの数」と「10の数の合成と分解」について学習しました。数の概念を身につけるのにもっとも効果的なのは、ブロックやおはじき、20玉そろばんなどを使って手を動かしてたくさんの「数」にふれることです。

今月の授業の活動では、おはじきを両手に入れて、あといくつで8になるかを考えたり、数字カードを組み合わせてあわせて10になるようにしたりと、楽しい活動を沢山取り入れました。ご家庭でも生活にある様々なものを組み合わせながら、「2と3で5だね。」と、お話してみてください。つぎは「いろいろなかたち」の単元に入ります。

～探究の授業のスタート～

ゴールデンウィーク明けの5月11日（木）より探究の授業がスタートしました。これまで2回の授業を行い、それぞれ「探究レポート」をホームページに掲載しております。探究レポートは2年生、3～5年生でも書いておりますので、是非ご覧ください！

↓探究レポート↓（1年、2年、3～5年）

<https://www.seto-solan.ed.jp/report>

↓5月11日1年生探究レポート↓

<https://www.seto-solan.ed.jp/report/4093.html>

↓5月18日1年生探究レポート↓

<https://www.seto-solan.ed.jp/report/4150.html>